

Ratsfrau Bühse bringt die Anfrage ein.

Die Große Anfrage wird sodann von Herrn Stadtbaurat Kubiak beantwortet.

Im Rahmen der Aussprache wird die Beantwortung zu mehreren Aspekten als unbefriedigend, ausweichend und zu vage kritisiert.

Zur Frage, warum Umplanungen zum Siegerentwurf erforderlich waren, erklärt Frau Spieler, dass derlei bei derartigen Verfahren durchaus üblich sei. Der Siegerentwurf habe diverse Elemente enthalten, die aus räumlichen und finanziellen Gründen nicht realisiert werden sollen. Somit war eine Umplanung erforderlich. Dieser Planung sei mit Beschluss aus 2017 zugestimmt worden.